

Méto (14/09/11)

# Vinci récupère le chantier de la Canopée

**Après plusieurs mois d'hésitation, la réalisation de la couverture des Halles a été attribuée au géant du BTP. Un marché à 236 millions d'euros.**

Le gigantesque chantier des Halles, d'un montant de 802 millions d'euros, peut se poursuivre normalement. Le suspense autour de l'attribution du projet phare, la construction de la Canopée de verre au-dessus du Forum, vient d'être levé avec **l'attribution de l'appel d'offre à l'entreprise Chantiers Modernes**, qui dépend du groupe Vinci. L'enveloppe financière dédiée à la réalisation de la couverture architecturale du site est conséquente : **236 millions d'euros**, dont 176 millions sont consacrés à la Canopée elle-même et 60 millions à la "provision pour aléas, compte tenu de la difficulté du projet", selon la Ville.

## Un projet chamboulé

La conception de la canopée a posé de nombreuses interrogations sur le plan architectural, qui ont conduit à d'importantes **modifications par rapport au projet originel**. "Le procédé retenu prévoyait initialement une sorte d'emboîtement de plaques de verre, a expliqué mercredi Anne Hidalgo, première adjointe en charge de l'urbanisme. On prévoit maintenant la création d'une structure métallique pour supporter le verre." Le résultat sera le même sur le plan esthétique, promet l'adjointe, qui précise que le surcoût induit par ces modifications n'affectera pas l'enveloppe globale des 802 millions d'euros dédiée au projet des Halles.

<http://www.metrofrance.com/paris/vinci-recupere-le-chantier-de-la-canopee/mkin!8SqAX4Zikcujw/>